

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

Punya Anggaran Pembangunan Puskesmas



Poskota/Pandi

Walikota Jakarta Barat, Uus Kuswanto.

JAKARTA (Poskota) - Rencana pembangunan tiga Puskesmas di Kecamatan Tamansari, Jakarta Barat, masih terus bergulir. Salah satu kendala pembangunan layanan kesehatan itu yakni tidak adanya lahan.

Walikota Jakarta

Barat, Uus Kuswanto mengatakan, pihaknya baru mencanangkan satu Puskesmas untuk dibangun. Puskesmas yang masih belum terlihat wujudnya tersebut akan dibangun di Kelurahan Glodok.

la menyebut, Pemer-

intah telah menyiapkan anggaran terkait pembangunan tiga Puskesmas di Kecamatan Tamansari. Namun anggaran tersebut tidak akan terpakai karena lahan untuk membangun Puskesmas itu belum ada. "Bertahap. Satu dulu. Walaupun dianggarkan tempatnya gak ada kan gak ke pake anggaran," kata Uus, Rabu (24/5).

Uus menambahkan, satu Puskesmas yang telah diajukan untuk dilakukan pembangunan itu telah disetujui, bahkan anggaran sudah ada. Namun pihaknya perlu mensosialisasikan pembangunan Puskesmas

itu kepada warga.

Pasalnya banyak warga yang berbeda pandangan terkait pembangunan Puskesmas itu. Sebagian warga menginginkan agar lahan tersebut digunakan untuk fasilitas umum atau fasilitas sosial, atau dibangun sarana olahraga.

Namun demikian, Uus mengatakan pembangunan Puskesmas di lokasi tersebut tetap akan berjalan. Sebab Puskesmas merupakan layanan kesehatan yang seharusnya menjadi prioritas terkait pelayanan masyarakat.

"(Pembangunan) dalam proses di BPBD. Kemarin udah berproses, anggaran udah ada, cuma yanh dimasalahkan masyarakat harus disosialisasikan karena sebagian masyarakat kepengen untuk olahraga, sebagian untuk Puskesmas," kata Uus.

"Saya bilang kan Puskesmas kebutuhan masyarakat juga, olahraga juga kebutuhan masyarakat. Jadi alhamdulillah

lillah Kasudinkes untuk perencanaan bisa menyesuaikan dengan masyarakat, ada Puskesmas juga ada olahraga, solusi kan," tambahnya.

Sebelumnya diberitakan, proposal rencana pembangunan Puskesmas di Kelurahan Glodok, Kecamatan Tamansari, Jakarta Barat, telah rampung. "Proposal (pembangunan Puskesmas) sudah kita laporkan," kata Camat Tamansari, Agus Sulaeman kepada wartawan, Rabu (17/5).

Usulan pembuatan Puskesmas di Kelurahan Tangki itu digulirkan anggota komisi A DPRD DKI Jakarta, Ahmad Lukman Jupiter. Hal itu mengingat di Kelurahan Tangki belum mempunyai Puskesmas. Ia mengusulkan agar rencana membangun Gedung Puskesmas di atas lahan Lapangan Kebon Torong, Jalan Kemurnian Barat RT 13 RW 01, Kelurahan Glodok, Tamansari, Jakarta Barat dipindahkan ke Kelurahan Tangki. **(Pandi/Ifn)**